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Beschlussorgan Gemeinderat Sitzung am 09.10.2013 TOP 

 
Behandlung  öffentlich GD 377/13 
 

Betreff: Bekanntgabe und Behandlung der seit der letzten Gemeinderatssitzung an den 
Oberbürgermeister gerichteten schriftlichen Anträge und Schreiben 

  
Anlagen: - 

 
 
Antrag: 
 
Zuzustimmen, dass die seit der letzten Gemeinderatssitzung am 17. Juli 2013 beim Oberbürger-
meister eingegangenen schriftlichen Anträge, die der Unterstützung von mindestens einem Viertel 
der Mitglieder des Gemeinderats bedürfen, wie beantragt behandelt werden. 
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Sachdarstellung: 
 
 

I. Seit der letzten Gemeinderatssitzung am 17. Juli 2013 sind folgende schriftliche Anträge von 
Gemeinderatsmitgliedern beim Oberbürgermeister eingegangen, deren Behandlung in einem 
gemeinderätlichen Gremium der Unterstützung von mindestens einem Viertel der Mitglieder 
des Gemeinderats bedarf:  
 

130 Münch, Dr. Graf, 19.07.13 
Zu verschiedenen Fragen zur Unterbringung von "Wohnungsnotfällen" im Fachbereichs-
ausschuss Bildung und Soziales am 25.09.13 zu berichten. 
 
Die Stadträtinnen Münch und Dr. Graf erhalten eine schriftliche Antwort. 
 

142 Dörfler, 20.08.13 
Das Thema "Gehweg Ochsensteige - Tokajer Weg" und "Füchse" im Fachbereichs-
ausschuss Stadtentwicklung, Bau und Umwelt zu behandeln. 
 
Behandlung des Antrags im Fachbereichsausschuss Stadtentwicklung, Bau und Umwelt. 
 

150 GRÜNE, 06.09.13 
Im Internationalen Ausschuss einen Erfahrungsbericht von Institutionen, die Jugendliche 
mit internationaler Herkunft ansprechen, informieren und dazu motivieren, eine Aus-
bildung zu beginnen zu geben.  
 
Behandlung des Antrags im Internationalen Ausschuss.  
 

II. Seit der letzten Gemeinderatssitzung am 17. Juli 2013 sind folgende schriftliche Anträge 
sowie Schreiben von Fraktionen und einzelnen Mitgliedern des Gemeinderats beim Ober-
bürgermeister eingegangen, die nach der Geschäftsordnung des Gemeinderats in einem 
gemeinderätlichen Gremium zu behandeln sind oder die in einem sonstigen Gremium 
behandelt werden, in denen Gemeinderatsmitglieder tätig sind, oder deren Erledigung in  
die Zuständigkeit der Verwaltung fällt oder die schon erledigt wurden: 

 

119 Dörfler, Keppler, 13.07.13 
"Radverkehr auf dem Gehweg Ochsensteige-Tokajer Weg" sowie "Füchse". 
 
Die Stadträte Dörfler und Keppler erhielten am 09.08.13 eine schriftliche Antwort. 
 

120 GRÜNE, 17.07.13 
Fahrradfreundliches Ulm  
Die Verwaltung wird gebeten, zeitnah über den Stand und die Perspektiven des 
Fahrradverleihsystems zu berichten. 
 
Die Fraktion der GRÜNEN erhielt am 05.08.13 eine schriftliche Antwort.  
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121 SPD, 17.07.13 
Über "Ordnungsinstrumente für den Wohnungsmarkt" im zuständigen Ausschuss zu 
berichten. 
 
Die SPD-Fraktion erhielt am 15.08.13 eine schriftliche Antwort.  
 

122 CDU, 16.07.13 
Anbindung Ulms an das Fernbusnetz 
 
Die CDU-Fraktion erhielt am 06.08.13 eine schriftliche Antwort. 
 

123 GRÜNE, 17.07.13 
Pläne für den City-Bahnhof und die Sedelhöfe 
Bis zum Auslegungsbeschuss verschiedene offene Punkte zu klären. 
 
Der Antrag wurde in der Sitzung des Gemeinderats am 24.09.13 behandelt.  
 

124 CDU, 13.07.13 
Die Verwaltung soll die weiteren Nutzungsmöglichkeiten und die Sanierung der 
Pionierkaserne prüfen. 
 
Die CDU-Fraktion erhielt am 24.09.13 eine schriftliche Antwort. 
 

125 Dr. Graf, Dörfler, 19.07.13 
Den Standort des Schachspielanlage im Weststadtpark zu überprüfen.  
 
Stadträtin Dr. Graf und Stadtrat Dörfler erhalten eine schriftliche Antwort. 
 

126 GRÜNE, 19.07.13 
Darüber zu informieren, auf welchen Richtlinien der Umbau des Affengeheges basiert, 
welche Höhe des Geheges geplant ist und welche Experten in die Planung einbezogen 
wurden.  
 
Die Fraktion der GRÜNEN erhält eine schriftliche Antwort. 
 

127 CDU, 19.07.13 
Sedelhöfe 
Verschiedene Fragen bis zum Aufstellungsbeschluss zu beantworten. 
 
Der Antrag wurde in der Sitzung des Gemeinderats am 24.09.13 behandelt.  
 

128 Keppler, 25.07.13 
Die Störungen beim Aufzug am Bahnhofsteg zu beheben. 
 
Stadtrat Keppler erhielt am 19.08.13 eine schriftliche Antwort. 
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129 Eichhorn, Faßnacht, Zehendner, 25.07.13 
Verschiedene Punkte zur Verkehrsberuhigung Söflingen werden vorgebracht. 
 
Die Antragssteller erhielten am 27.08.13 eine schriftliche Antwort. 
 

131 Malischewski, 26.07.13 
In der Olgastraße Warnschilder "Radarkontrolle" aufzustellen. 
 
Stadträtin Malischewski erhielt am 02.10.13 eine schriftliche Antwort. 
 

132 Münch, Dr. Kienle, 31.07.13 
Verschiedene Fragen zur regionalen Schulentwicklung zu beantworten. 
 
Die Antragssteller erhielten am 19.08.13 eine schriftliche Antwort. 
 

133 Malischewski, 02.08.13 
Zu überlegen, ob die Skulptur an der Ulrich-von-Einsinger-Realschule nicht an einen 
anderen Standort versetzt werden soll. 
 
Stadträtin Malischewski erhielt am 24.09.13 eine schriftliche Antwort. 
 

134 CDU, 03.08.13 
Hindenburgkaserne 
Bei der weiteren Entwicklung des Areals Entwicklungsflächen für Bauherrengemein-
schaften vorzusehen und diese aktiv zu bewerben.  
 
Die CDU-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

135 CDU, 06.08.13 
K9914 in Jungingen 
Den Zustand der Straße zu überprüfen, die zu sanierende Bereich zu definieren, die 
erforderlichen Kosten zu ermitteln und nach Freigabe der Mittel zügig die Sanierung 
durchzuführen. 
 
Die CDU-Fraktion erhielt am 22.08.13 eine schriftliche Antwort. 
 

136 SPD, 08.08.13 
Die Rückkehr des Löwenmenschen nach Ulm so zu inszenieren, dass eine breite 
Öffentlichkeit erreicht wird. 
 
Die SPD-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

137 SPD, 09.08.13 
Das Thema "Haltestellen für Fernbusse in Ulm" im Fachbereichsausschuss Stadtent-
wicklung, Bau und Umwelt zu beraten. 
 
Die SPD-Fraktion erhielt am 23.08.13 eine schriftliche Antwort. 
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138 Bühler, 10.08.13 
K9914 in Jungingen 
Es wird erneut die Sanierung der K9914 beantragt.  
 
Stadtrat Bühler erhielt am 26.09.13 eine schriftliche Antwort. 
 

139 GRÜNE, 13.08.13 
Militärischer Fluglärm über Ulm 
Die Verwaltung wird gebeten 
 
1. in der nächsten Sitzung des Fachbereichsausschuss Stadtentwicklung, Bau und  
 Umwelt - Umweltthemen- über die Entwicklung des militärischen Fluglärm zu  
 berichten. 
2. darzulegen, mit welchen Maßnahmen die Lärmbelastungen der Bevölkerung  
 durch militärische Flugbewegungen minimiert werden kann. 
3. sicherzustellen, dass im Luftraum über Ulm keine Betankungsvorlägen durch- 
 geführt werden.  
 
Die Fraktion der GRÜNEN erhielt am 23.09.13 eine schriftliche Antwort. 
 

140 FWG, 13.08.13 
Verschiedene Vorschläge zu den Sedelhöfen werden vorgebracht.  
 
Der Antrag wurde in der Sitzung des Gemeinderats am 24.09.13 behandelt.  
 

141 SPD, 16.08.13 
Verschiede Punkte zu den Sedelhöfen werden vorgebracht. 
 
Der Antrag wurde in der Sitzung des Gemeinderats am 24.09.13 behandelt.  
 

143 GRÜNE; 27.08.13 
Sedelhöfe 
Verschiedene Fragen vor dem Auslegungsbeschluss zu beantworten. 
 
Der Antrag wurde in der Sitzung des Gemeinderats am 24.09.13 behandelt.  
 

144 Böck, Kuntz, Malischewski, 28.08.13 
Die Entfernung der Ortstafel am Tannenplatz West wird beantragt. 
 
Die Antragssteller erhielten am 03.09.13 eine schriftliche Antwort. 
 

145 Nummer wurde nicht vergeben. 
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146 Eichhorn, Faßnacht, Zehendner, 08.08.13 
Die Häckselplätze für ein paar Tage außerplanmäßig zu öffnen, damit die Gartenbesitzer 
ihr "Sturmholz" entsorgen können. 
 
Die Antragssteller erhielten am 04.09.13 eine schriftliche Antwort. 
 

147 FDP, 02.09.13 
Sedelhöfe 
In der Sitzung des Fachbereichsausschusses Stadtentwicklung, Bau und Umwelt am 
01.10.2013 die vertraglichen Konsequenzen der von verschiedenen Seiten vorgebrachten 
Einwendungen und Änderungswünsche in nicht öffentlicher Sitzung zu erläutern. 
 
Der Antrag wurde in der Sitzung des Gemeinderats am 24.09.13 behandelt.  
 

148 Böck, Kuntz, Malischewski, 04.09.13 
Kreuzung Wiblinger Ring/Donautalstraße 
Als Sofortmaßnahme wird beantragt, dass eine technische Lösung in Angriff genommen 
wird und dass das gefährliche Linksabbiegen insbesondere aus Richtung Recyclinghof zur 
Bezirkssportanlage entschärft wird.  
 
Die Antragssteller erhalten eine schriftliche Antwort. 
 

149 Keppler, Dörfler, 04.09.13 
Die Luftverschmutzung durch die Baustelle "Verlegung der kleinen Blau" im Bereich 
Schubart-Gymnasium und Dichterviertel schnellstens abzustellen. 
 
Die Antragssteller erhielten am11.09.13 eine schriftliche Antwort. 
 

151 GRÜNE, 11.09.13 
Es wird beantragt, die "Nette-Toilette" in Ulm auszubauen sowie an der Donauwiese 
eine Toilettenanlage zu errichten. 
 
Die Fraktion der GRÜNEN erhält eine schriftliche Antwort sowie Behandlung im 
Aufsichtsrat der UNT.  
 

152 GRÜNE, 11.09.13 
Verschiedene Fragen zu "syrischen Flüchtlingen" zu beantworten und dieses Thema im 
Internationalen Ausschuss am 19.09.13 zu behandeln.  
 
Die GRÜNE-Fraktion erhielt am 20.09.13 eine schriftliche Antwort. 
 

153 FDP, 12.09.13 
Das Hinweisschild zum Wanderparkplatz "Böfinger Eiche" zu versetzen. 
 
Die FDP-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
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154 FDP, 12.09.13 
Das Hinweisschild zur Ulm-Messe am Staufenring zu entfernen und/oder an einen 
geeigneten Ort zu versetzen.  
 
Die FDP-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

155 SPD, 17.09.13 
Beschilderung Fußweg HfG 
Den Parkplatz am Schulzentrum Kuhberg als zusätzliche Parkmöglichkeit für die HfG 
auszuweisen und den Fußweg zu beschildern. 
 
Die SPD-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

156 Dr. Roth, 22.09.13 
Über verschiedene Punkte Kabel-BW betreffend, zu berichten. 
 
Dr. Roth erhält eine schriftliche Antwort. 
 

157 FWG, 23.09.13 
Es wird beantragt, eine Furt eines abgesägten Pflasters vom Anfang der Fischergasse bis 
zum Fischerplätze anzulegen. 
 
Die FWG-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

158 CDU, 01.10.13 
Die Sanierungsmaßnahmen am Humboldt-Gymnasium dringend in Angriff zu nehmen. 
 
Die CDU-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

159 GRÜNE, 02.10.13 
Verschiedene Punkte zur nicht öffentlichen Sitzung "Sedelhöfe" am 24.09.13 werden 
vorgebracht und eine Einladung zur Fraktionssitzung ausgesprochen.  
 
Die GRÜNE-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
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